



Auf zum 1. Baronpark-Flohmarkt!

Erster Baronpark Flohmarkt in Bad Bleiberg

Im schönen Baronpark, neben der Marktgemeinde Bad Bleiberg, wird heuer der 1. Baronpark Flohmarkt abgehalten. Nach dem Motto „Wir räumen unsere Keller, Kinderzimmer, Gartenhütten, Bibliotheken, Schmuckkästchen, Werkzeug- und Klei-

derschränke“ wird am Samstag, den 6. Oktober 2018, von 9 bis 16 Uhr „geflohmarktet“. Sollte der Wettergott nicht mitspielen, findet dieser Flohmarkt im Baroncafe statt. Anmeldungen erbeten unter: 0660/48 92 545 oder direkt im Baroncafe.

© KK / ANZEIGE



Marius und die Kinder der Integrationsgruppe freuten sich sehr über den Besuch der beiden Radsportler

5.110 Euro „ersportelt“

Die Parasportler Wolfgang „Radlwolf“ Dabernig und Michael Kurz setzen zahlreiche Aktionen, um Menschen mit Beeinträchtigung zu unterstützen. Am 1. September 2018 fand die Charity-Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“ statt. Die Teilnahme und die Spendenfreudigkeit waren groß – insgesamt konn-

ten € 5.110,- gesammelt werden, die Ende September „fifty-fifty“ unter der integrativ geführten Gruppe des Kindergartens Gundersheim sowie an den kleinen Marius Wurmitsch aufgeteilt wurden. Radlwolf, Michi, das KiGa-Team und die Familie Wurmitsch sagen DANKE an alle Spender und Unterstützer.

Wasser- und Wellnessoase
AQUARENA
Kötschach-Mauthen

SAUNABEREICH

wieder geöffnet
ab 18. Oktober 2018

Donnerstag – Sonntag: 15 bis 21 Uhr

Hallenbad ab 2. November geöffnet

Aquarena Kötschach-Mauthen • Kötschach 370 • Tel.: 04715/567 • Info@aquarena.info • www.aquarena.info



Like us on
[Facebook](https://www.facebook.com/aquarena.koemau)
www.facebook.com/aquarena.koemau

Like us on
[Facebook](https://www.facebook.com/aquarena.koemau)
www.facebook.com/aquarena.koemau



Genießen Sie die kühlen Herbsttage
im Sauna- und Wellnessbereich der AQUARENA.



Tanken Sie Kraft und lassen Sie sich
mit allen Sinnen verwöhnen.